

PCF Oise Avenir

1,50 € - Mensuel

N° 1387 - 1er septembre 2023



AGENDA POLITIQUE



ASSEMBLÉE
DÉPARTEMENTALE
DE RENTRÉE
DES COMMUNISTES
DE L'OISE

Avec Barbara Gomes, porte-parole du PCF

VENDREDI 8 SEPTEMBRE à 18H30

Centre des Cadres sportifs
1 rue du Général LECLERC
CREIL

AGENDA POLITIOUE



JOURNÉE NTERNATIONALE DE LA PAIX

JEUDI 21 SEPTEMBRE RASSEMBLEMENTS

- 11H30, SAINT-MAXIMIN Devant la mairie
- 18H, BEAUVAIS Fontaine rue Saint-Pierre
- 18H, CREIL Parvis de la gare SNCF
- 18H, CLERMONT Parvis de la gare SNCF

AGENDA POLITIQUE

Avez-vous votre

BON DE SOUTIEN ENTDÉE

ENTRÉE SUR LA FÊTE





SOMMAIRE du n° 1387

- P. 2 Édito de Thierry Aury « Justice, paix, liberté, Humanité!»
- P. 3 Stand Aisne-Oise sur la Fête de l'Humanité
- P. 4 Journée à la mer pour le droit aux vacances
- P. 6 Liste de rassemblement de la gauche aux sénatoriales 2023 dans l'Oise
- P. 7 Stop au climat mauvais de répression et de criminalisation de l'action syndicale
- P. 8 Initiatives d'été des sections (suite) ; Souscription; Agenda d'Espace Marx60; Décès

ENCARTS

- Flyer « 88e édition de la Fête de l'Humanité, bons de soutien et cars au départ de l'Oise »
- Flyer « Climat, ça urge »
- Pétition « Stop à la hausse des prix ! »

Oise Avenir

Magazine de la Fédération de l'Oise du PCF

8 rue de Beauvoisis - 60100 Creil Courriel: pcf.oise@orange.fr

Tél: 03 44 55 27 96 http://oise.pcf.fr

Directeur de la publication : Thierry AURY

Rédacteur-rice-s: Thierry Aury, Loïc Pen, Martine Pleuchot, Lucie Sau-

Conception graphique et maquette : PCF Oise

Photographies: Thierry Aury, Chantal Boyenval, Jean-Michel Cuvil-LIER, Catherine DAILLY, Marie FOULET, Marie-Juliette GAUDELET, Paulette

MARKA, Hélène MASURE, Jean-Luc Riviere

Presse et communication: Thierry AURY - thierry.aury@wanadoo.fr

Impression PCF Oise - Tirage: 1 340 ex.

N° CPPAP: 0428 P 11491

à l'adresse postale :

N'oubliez pas! Nous avons besoin de votre...

	ABONNEMENT Oise Avenir					
	J'indique mes coordonnées :					
1	Nom :					
F	Prénom :					
1	Adresse :					
(Code postal :					
١	Ville :					
-	Je choisis ma formule d'abonnement 1 an : · RÉDUIT (étudiant, sans emploi) : 5 € · NORMAL : 15 € · SOUTIEN : 25 €					
	la ranvaia la chàqua à l'ardra da « PCE Oica »					

Oise Avenir - 8 rue de Beauvoisis - 60100 Creil

ÉDITO

A JOURNÉE À LA MER pour le droit aux vacances est toujours un grand moment de bonheur. Dans cette période si lourde, inquiétante, désespérante parfois, cette journée est un bol d'oxygène. Oui, chacun a droit à des jours heureux. Oui, on peut faire vivre des moments d'humanité où chacun est respecté. Oui, il y a encore de l'espoir dans la politique et la possibilité de changer les choses. Et cette bouffée d'air pur fait du



bien à tous. Car il va falloir se retrouver, rester unis, déterminés pour porter collectivement, les préoccupations et aspirations qui s'expriment dans une telle journée. Et d'abord face à l'explosion des prix mais aussi explosion des profits des grandes sociétés capitalistes et des fortunes : il faut exiger une hausse forte des salaires, des retraites et des minimas sociaux et leur indexation

Justice, paix, liberté, Humanité!

sur l'inflation (comme en France jusqu'en 1983 et comme en Belgique). Car oui l'argent existe : en 2023, les 500 plus grosses fortunes

françaises totalisaient 1 170 MILLIARDS d'euros, en hausse de 17 % en un an, soit l'équivalent de la moitié du PIB de la France et le double du budget de l'État! Quand les droites, de la macronie à LR et au RN, cherchent à faire diversion, à nous diviser entre pauvres et moins pauvres, entre Français et étrangers ou selon notre couleur ou notre religion, il faut toujours revenir au fond : notre pays souffre d'abord de ces injustices incroyables, de ce capitalisme qui surexploite le monde du travail et détruit la planète pour faire grandir ses profits. Ces richesses qui sont le fruit du Travail, devraient aussi servir à reconstruire de bons services publics: pour la Santé, pour l'École, pour de bons transports publics, pour une énergie décarbonnée et à des prix régulés, pour la Justice, pour les collectivités locales, pour la Culture... Et aussi pour financer l'urgente transition écologique face aux conséquences dramatiques du dérèglement climatique, de la perte de biodiversité et des pollutions massives : le PCF présentera un plan climat complet le 6 novembre. L'argent qui manque pour répondre aux besoins sociaux et environnementaux, c'est aussi celui englouti dans la course aux armements et dans les guerres. Faisons de la journée internationale pour la Paix, le 21 septembre, un premier temps de mobilisation citoyenne sur cet enjeu crucial! Fabien Roussel a présenté un plan en faveur d'une solution négociée pour arrêter la guerre en Ukraine que devrait porter la France plutôt que de s'aligner sur les va-t-en-guerre de l'OTAN. En Afrique, le renversement de dirigeants corrompus et soumis aux intérêts des grandes sociétés occidentales, la contestation des peuples contre le néocolonialisme doivent inciter la France à revoir complètement sa politique et construire des relations à égalité et respectueuses, pour un réel développement en faveur des peuples. C'est toutes ces questions qui devraient être au cœur du débat public, en construisant ensemble les réponses les meilleures, celles dans l'intérêt du plus grand nombre, celles qui garantiraient une planète vivable et de paix pour les générations futures. Toutes ces questions seront discutées, dans une ambiance de fraternité et de respect, sur la Fête de l'Humanité : comment faire avancer la justice sociale, la Paix, la sauvegarde de la planète, les libertés des peuples et des individus ? Donnons-nous rendez-vous les 15, 16 et 17 septembre pour « faire de l'humanité »!

Thierry Aury

RENDEZ-VOUS SUR LE STAND AISNE-OISE SUR LA FÊTE DE L'HUMANITÉ

E STAND AISNE-OISE est un passage obligé sur la Fête de l'Humanité. D'abord, il se situe juste à l'entrée de la Fête, à gauche en rentrant. Premier stand à visiter pour ceux qui viennent sur la Fête... et dernier stand où s'arrêter avant de repartir! Il est aussi à deux pas du camping. Ensuite, il sera le seul stand sur la Fête, ouvert en permanence, non-stop, du vendredi midi jusqu'au dimanche soir.

- Une scène non-stop avec 73 artistes...
- Le meilleur petit-déjeuner de la Fête, chaque matin à partir de 7h...
- Un grand bar avec restauration rapide (les célèbres tartes aux maroilles de l'Aisne, croque-monsieur, soupes...)...
- Une exposition sur « Henri BAR-BUSSE, soldat de la Paix » consacrée à la vie et l'œuvre de l'auteur du Feu, avec le lancement par l'ARAC d'une campagne nationale pour l'entrée au Panthéon de BARBUSSE et pour la réhabilitation de la Villa Sylvie, située à Aumont-en-Halatte, près de Senlis pour qu'elle devienne un lieu d'initiatives et de rencontres intellectuelles, culturelles et politiques autour de la Paix...
- Un grand débat, SAMEDI, 10h30, animé par Naïm SAKHI, journaliste à l'Humanité sur le thème d'actualité : « Climat, pollutions: peut-on continuer à développer les aéroports et le transport aérien?»
 - avec : Éric Bocquet, sénateur communiste du Nord, Charlène FLEURY, ingénieure, coordinatrice du réseau Rester sur Terre/Stay Grounded, Fabrice MICHAUD, secrétaire général de la Fédération CGT des Transports
- Un temps solidaire, DIMANCHE, 11h00, avec une rencontre avec Fadwa KHADER, présidente de l'association palestienne Sun Flower (environnement et droits des Palestiniens), membre du Bureau politique du Parti populaire palestinien, membre du Conseil national palestinien, et avec les animateurs de l'association française Amitié Palestine Solidarité.

BESOIN DE VOUS!

A minima, 150 camarades et ami·e·s sont indispensables du vendredi 8 au lundi 18 septembre pour que chacun·e puisse profiter de la Fête. Aménagement du stand, activité politique, petit-déjeuner, bar, soupe, etc. : autant d'activités à assurer pour faire vivre le stand ouvert quasiment en continu! Si vous êtes disponible et volontaire, inscrivez-vous dès maintenant auprès du PCF Oise au 03 44 55 27 96. Cette année encore, nous lançons un appel aux pâtisseries maison sucrées et salées (contactez le PCF Oise pour les modalités) ainsi qu'aux soupes (pour ces dernières, plus d'infos auprès de Frédérique LANDAS : 06 31 21 65 77).

BON DE SOUTIEN : METTONS LES BOUCHÉES DOUBLES!

État de la diffusion du bon de soutien (règlements reçus par la fédération)					
SECTION	Au 29/08/2023	Au 26/08/2022	Au 29/08/2019		
BEAUVAISIS	29	21	20		
BRESLES	4	0	3		
CHAUMONT	0	0	0		
CLERMONTOIS-LIANCOURTOIS	19	13	21		
COMPIÉGNOIS	0	0	0		
CREIL	19	13	10		
MONTATAIRE (canton)	17	10	0		
MOUY	2	3	0		
NANTEUIL	0	0	8		
NOGENT-SUR-OISE	9	0	21		
PONT-SAINTE-MAXENCE	4	4	5		
RIBÉCOURT-NOYON	6	0	10		
SAINT-JUST-EN-CHAUSSÉE	0	0	0		
SAINT-MAXIMIN	5	1	0		
LE THELLE - BALAGNY	16	17	0		
VALOIS	12	0	27		
VILLERS-SAINT-PAUL	28	32	2		
FÉDÉRATION	23	12	22		
TOTAL	193	126	149		

Le bon de soutien donnant droit à l'entrée est en vente auprès des militant-e-s au tarif préférentiel de 40 euros (au lieu de 45 à 65 euros en vente commerciale).

De plus, ce bon de soutien est celui qui assure le meilleur soutien financier à la Fête. Après trois années marquées par la Covid puis le déplacement de la Fête, avec une baisse sensible de la diffusion militante, il y a besoin de faire de 2023 une année de relance de cette vente militante.

Nous lançons donc un appel aux lectrices et lecteurs de Oise Avenir:

- 1. Achetez vite votre bon de soutien même si vous ne pouvez participer à la Fête, en forme de soutien au journal de JAURÈS, au pluralisme et à l'organisation de la Fête de l'Humanité, formidable espace de respiration démocratique!
- 2. Proposez le bon de soutien autour de vous, en invitant tout particulièrement celles et ceux qui ont participé à l'immense mouvement contre les 64 ans et retrouveront à la Fête toutes les forces syndicales et politiques qui ont combattu cette régression sociale!

ENCORE UNE TRÈS BELLE JOURNÉE PO

PLEIN SOLEIL ce dimanche 20 août pour la 29^e édition de la Journée à la mer pour le droit aux vacances, à l'initiative des communistes de l'Oise, avec la participation de l'Aisne et de Gisors.

850 personnes ont profité de la plage, de la mer et ont aussi pu aller à la découverte de toutes les animations, attractions, lieux de culture et d'histoire de cette ville si vivante et aux multiples facettes.

Un grand merci à Nicolas Langlois, maire, et aux autres élu-e-s et militant-e-s communistes de Dieppe pour leur accueil chaleureux à cette initiative.

L'occasion de porter, avec les centaines de familles présentes, l'exigence que le droit aux vacances deviennent enfin une réalité pour toutes et tous, 87 ans après la conquête des congés payés en 1936 grâce aux grandes grèves et au Front populaire.

Des centaines de femmes et d'hommes ont signé notre pétition — jointe en encart de ce numéro de *Oise Avenir* — pour une vraie hausse des salaires, des retraites et des minima sociaux, avec une indexation sur l'inflation, et pour l'annulation des hausses des prix de l'énergie et un encadrement strict des prix de tous les produits et services de première nécessité.

Nous avons appelé tous les participant·e·s à nous retrouver sur d'autres actions, d'autres luttes tout au long de l'année, pour faire bouger les choses, toutes et tous ensemble.



EN 2024, UNE ÉDITION SPÉCIALE!

L'année prochaine sera marquée par les 30 ans de cette initiative de solidarité concrète et revendicative. Avec nos ami-e-s élu-e-s de Dieppe et les camarades de la section PCF locale, les premières idées ont déjà fusé pour fêter cet anniversaire : rendez-vous est donné en 2024 pour une édition surprenante!



LES IMPRESSIONS DE LUCIE, 27 ANS, RESPONSABLE DU CAR DE MONTATAIRE

Je participe depuis trois ans à cette initiative et pour la première fois comme responsable d'un car. C'est une expérience aussi bien formatrice que pleine de nouveautés et d'engagement. Ce rendez-vous à Dieppe depuis 29 ans maintenant est attendu aussi bien par les citoyen·ne·s que par les militant·e·s bénévoles qui organise cette journée. J'ai pris la parole dans le car et j'ai senti les participant·e·s très attentif·ive·s à ce que je disais notamment sur les questions sociales. J'ai apprécié de pouvoir apporter de l'humain sur les questions politiques actuelles et de l'espoir sur les mois à venir. Nous continuerons notre engagement l'année prochaine pour la 30e année. En cette période estivale la question du droit aux vacances pour tou-te-s reste un enjeu de société important pour les communistes. Les gens disaient combien ils étaient heureux de cette journée. C'est pour cela que nous nous engageons de toute nos forces pour que les choses changent, pour une vie plus juste, plus digne et plus heureuse.

LES MÉDIAS EN PARLENT



One there was detailed. For a large control growing profits about a control growing profits and a control growing profit and a control growing profits and a



Le droit aux vacances pour 850 personnes à Dieppe

M III and desires, a Transactive des continuations of Prilos, 810 personant continuations for Prilos, 810 personant and principal for the principal for the continuation of the principal for the state. The continuation of the continuation of the principal for the continuation, the continuation of the continuation of the continuation of the transaction of the continuation to the continuation of the principal for the continuation of the continuation of the continuation to the continuation of the continuation the continuation of the



UR LE DROIT AUX VACANCES À DIEPPE



DANS TROIS SEMAINES, LES ÉLECTIONS SÉNATORIALES : LA LISTE DE RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE BAT LA CAMPAGNE

OUS L'ANNONCIONS dans le dernier *Oise Avenir*, une liste de rassemblement de la gauche et des écologistes conduite par Alexandre OUIZILLE et Catherine DAILLY affrontera le 24 septembre, les listes respectives des trois sénateurs sortants de droite, du RN et des macronistes. La liste de gauche vient d'envoyer son programme, aux 2 397 « grands électeurs », essentiellement les délégué-e-s des conseils municipaux ainsi que les conseillers départementaux et régionaux et les députés et sénateurs. Et la liste invite à des réunions, par territoire, l'ensemble de ces délégué-e-s.

LA QUESTION DES RETRAITES POURRAIT PESER LOURD

L'enjeu à gauche est de conserver le siège actuel (la sortante Laurence Rossignol ne se représente pas dans l'Oise) et pourquoi pas de créer la surprise en décrochant un deuxième siège comme cela avait été le cas en 2011. Certes la gauche, en particulier le PS, a perdu nombre d'élu·e·s depuis cette époque, mais le contexte social du premier semestre, avec le mouvement massif contre le recul de l'âge de la retraite, pourrait influer sur le vote d'une partie des délégué·e·s officiellement « sans étiquette ». En effet, le journal-programme de la liste de gauche rappelle que les trois sénateurs de droite sortants ont tous voté le projet MACRON de régression sur les retraites, et ces trois sénateurs, tous affiliés au groupe LR, ré-

clamaient même une « réforme » plus dure. Des délégué·e·s, pourtant de sensibilité de droite, ne décolèrent pas contre ce recul de l'âge de retraite qui les touche personnellement et frappe les habitants de leur commune et tout particulièrement les agents communaux de catégorie C, aux métiers pénibles et mal payés. MM. BASCHER, COURTIAL et PACCAUD ont aussi affiché sur une série de sujets, des positions réactionnaires et libérales qui sont très minoritaires dans l'opinion même au-delà de la gauche (voir tableau des votes). Les trois qui s'efforcent de « dépolitiser » au maximum cette élection, pourraient finalement perdre à l'arrivée nombre de voix qu'ils pensaient acquises.



Alexandre OUIZILLE et Catherine DAIL-LY présentent le programme de leur liste, aux côtés de Loïc PEN et Thierry AURY, responsables du PCF Oise (Photo *Oise Hebdo*).

UN PROGRAMME CLAI-REMENT À GAUCHE ET ANCRÉ DANS LES PRÉOC-CUPATIONS DES ÉLU-E-S ET DES HABITANTS

Le programme complet de la liste est en ligne sur notre site :

http://oise.pcf.fr/125822

Les grands points mis en avant sont les suivants :

- Affirmer les libertés communales en rendant du pouvoir aux élus locaux, en revalorisant, respectant et protégeant les élus, et en simplifiant les démarches notamment pour les petites communes. La liste revendique aussi l'indexation de la Dotation globale de fonctionnement (ressource des communes versée par l'État) sur l'inflation.
- 2. Une priorité pour la santé, la petite enfance et les aînés avec notamment des mesures réelles pour mettre fin aux déserts médicaux en assumant la régulation des lieux d'installation des médecins, un soutien au développement des maisons d'assistantes maternelles en zone rurale et des mesures en faveur des personnes âgées alors que dans sept ans, 6 millions de Français auront plus de 75 ans, contre 4 millions aujourd'hui.
- Une politique pour concrétiser la transition énergétique avec notamment des mesures pour protéger la ressource en eau, pour garantir des tarifs régulés de l'énergie et une régulation publique de la production d'énergie (exemple sur les méthaniseurs)...

Savoir pour qui l'on vote

Nous avons voulu **vous rendre compte des positions de vote des 3 sénateurs de droite sortants** sur des sujets essentiels. **Lorientation est identique, univoque.** Les différences de style ne masquent pas **la convergence de fond**: pas de justice dans la répartition de l'impôt, remise en cause du service public, indifférence aux enjeux environnementaux.



INTERPELLEZ LES DÉLÉGUÉ-E-S DE VOTRE COMMUNE!

Nous publions sur le site PCF Oise la liste complète des délégué-e-s qui voteront aux Sénatoriales. N'hésitez pas à leur demander pour quelle liste ils ou elles vont voter! Et notamment s'ils ou elles vont voter pour un sénateur qui a reculé l'âge de la retraite à 64 ans.

http://oise.pcf.fr/125822

STOP AU CLIMAT MAUVAIS DE RÉPRESSION ET DE CRIMINALISATION **DE L'ACTION SYNDICALE**

LE 6 SEPTEMBRE, ALLONS SOU-TENIR SÉBASTIEN MENESPLIER **AVEC LES GAZIERS DE GOURNAY-SUR-ARONDE**



Le 6 avril dernier, 11e journée nationale d'action contre la réforme des retraites, Sophie BINET, la alors toute nouvelle secrétaire générale de la CGT était venue saluer la lutte exemplaire de Frédéric BEN et des gaziers Storengy de Gournay-sur-Aronde, en grève reconductible depuis un mois. Elle était accompagnée de Sébastien MENESPLIER, secrétaire général de la Fédération CGT des Mines et de l'Énergie. Toujours dans le cadre de la mobilisation contre la réforme des retraites, Sébastien est maintenant convoqué le 6 septembre à la gendarmerie de Montmorency pour « mise en danger d'autrui [...] », soupçonné d'avoir participé à des coupures de courant. Les gaziers de Gournay-sur-Aronde seront en grève ce jour-là en solidarité avec Sébastien Menestrier et pour dénoncer avec Frédéric Ben une « effroyable chasse au syndicaliste menée par le gouvernement » et « faire payer au secteur Mines et Énergie » sa mobilisation.

1. SIGNONS LA PÉTITION DE SOU-TIEN À SÉBASTIEN MENESTRIER

https://www.change.org/p/stop-a-la-repression-syndicale-soutien-a-sebastien-menesplier



2. MANIFESTONS À MONTMORENCY MERCREDI 6 SEPTEMBRE À 8H30 **DEVANT LA GENDARMERIE**

située 2 rue des Gallerands

Montmorency, c'est proche de l'Oise!

40 km de Creil - 60 km de Beauvais -75 km de Compiègne



Comme Fabien ROUSSEL, signons la pétition « Stop à la répression syndicale, soutien à Sébastien MENESPLIER », dont voici le contenu :

Il y a quelques jours, Sébastien MENESPLIER, secrétaire général de la Fédération CGT des Mines et de l'Énergie, mais également secrétaire confédéral auprès de Sophie BINET, a été convoqué pour être entendu à la gendarmerie de Montmorency le 6 septembre prochain à 8h30.

La raison : les actions menées tout au long du premier semestre par les électriciens et gaziers pour défendre le régime français de retraite, et plus particulièrement celle qui s'est déroulée le 8 mars sur la commune de Annonay, fief de... Oli-

Une bien mesquine vengeance certes. Mais surtout une attaque sans précédent, un signal politique inacceptable de la part de ce gouvernement qui n'a aucune honte à dépasser toutes les limites et à continuer de mettre à mal notre système démocratique.

S'attaquer ainsi à Sébastien, c'est s'attaquer à tous les syndicalistes, à toutes celles et ceux qui ne cherchent qu'à se faire entendre pour défendre légitimement des droits acquis de longue date.

Depuis des semaines, ce sont des centaines de procédures engagées à l'encontre de militants syndicaux qui se sont déclenchées : c'est Jordan qui a été convoqué le 29 août dernier, c'est le secrétaire de l'Union départementale des Deux-Sèvres qui sera entendu le 8 septembre pour les actions de Sainte-Soline. Mais c'est aussi Renaud qui est convogué au tribunal de Marseille le 15 septembre, ainsi que les camarades de Bordeaux le 21 novembre. Ce gouvernement est décidé à mettre à bas nos libertés les plus fondamentales!

L'EPSU et IndustriAll Europe s'associent à ce soutien. Un courrier a été envoyé à Mme PAN-NIER-RUNACHER et une manifestation est organisée ce 6 septembre à Bruxelles devant l'Ambassade de France.

Disons toutes et tous « Non à la répression syndicale! » Il en va de nos droits salariés et citoyens les plus élémentaires.

SOUTIEN À **FABRICE OGANESOFF, POURSUIVI POUR DIFFAMATION**

À la suite d'un tract CGT dénonçant le manque de personnel au sein de l'hôpital psychiatrique de Fitz-James/ Clermont — 120 effectifs manquants, dont 65 infirmiers, 20 médecins et psychiatres —, et la création d'un poste administratif à l'utilité discutée, Fabrice Oganesoff, le secrétaire du syndicat CGT du CHSI de Clermont a été mis en examen pour diffamation, le 26 juillet, au tribunal de Beauvais.

La plainte émane de l'actuelle et de l'ancien DRH du centre hospitalier isarien et non de l'établissement, ce qui permet à la direction de ne pas être officiellement concernée par cette affaire.

Cette attaque intervient dans un contexte de répression et de criminalisation de l'action syndicale. Sébastien Menesplier, secrétaire de la fédération CGT de l'énergie est, lui aussi convoqué par la justice.

En attendant les suites qui seront données à cette mise en examen, nous tenons à manifester toute la solidarité des militants PCF à Fabrice et nous sommes disponibles pour relayer et participer à toute initiative visant à ce que cessent les poursuites.



Rassemblement en soutien à Fabrice OGANESOFF le 26 juillet, lors de sa convocation devant le tribunal de Beauvais (Photo CGT CHI Clermont).



MERCI AUX DONATEURS ET DONATRICE-S!

22 ami·e·s et camarades ont répondu à l'appel au soutien financier que nous avions lancé en nous versant 1 810 euros cet été, avec des montants très divers : quel qu'en soit le montant nous les remercions chaleureusement !

Et nous appelons à poursuivre ces versements pour contribuer à l'équilibre financier de cette initiative de solidarité concrète.

Vous aussi, vous pouvez soutenir cette belle initiative en versant à l'« ADF-PCF Oise » :

- par un chèque à l'ordre d'« ADF-PCF Oise », à renvoyer au PCF Oise
- par un paiement en ligne, sur : https://www.payasso.fr/pcf-oise/dons

Ces versements donnent droit à une déduction fiscale équivalente à 66 % de la somme versée sur votre prochain impôt sur le revenu.

INITIATIVES D'ÉTÉ DES SECTIONS (suite)



Les sorties à la mer se font aussi en juillet. Après celle de Beauvais, c'est la section PCF de Ribécourt-Noyon qui a affrété un car, pour une journée au Crotoy.



Après le concours organisé par les communistes de Ribécourt-Noyon à Carlepont en juin dernier, leurs camarades de Mouy ont réuni 16 joueur-euse-s à leur traditionnel concours de pétanque du 14 juillet, jour de Fête nationale.

Quelques jours plus tard, le 23 juillet, c'est la section du PCF de Bresles qui invitait à jouer à La Neuville-en-Hez. En dépit d'un temps incertain, 36 doublettes se sont pressées pour concourir, décidant même l'ajout d'une cinquième partie tant l'après-midi était agréable et l'ambiance joviale, s'inscrivant dans la bonne humeur de la brocante organisée par la même section deux semaines avant.



Reportage : http://oise.pcf.fr/125650



Nos camarades Bernard La-MIRAND et Döndü ALKAYA était présent·e·s à Strasbourg pour l'Université d'été du PCF et le Campus des élu·e·s.

Témoignages : http://oise.pcf.fr/125839

AGENDA - AUTRES INITIATIVES

ESPACE MARX60

Conférence-débat « ROBESPIERRE »

JEUDI 19 OCTOBRE, SAINT-MAXIMIN - 19H00
(accueil 18H30)

Maison pour Tous Nelson-Mandela - 4 rue de l'Abbé Jules-Martin

Intervenant : Yannick Bosc, historien de la Révolution française et spécialiste de ROBES-PIERRE

Conférence-débat « Les institutions sociales du travail et la pauvreté dans le monde »

JEUDI 23 NOVEMBRE, lieu communiqué ultérieurement - 19H00 (accueil 18H30)

Intervenant : Bernard THIBAULT, ancien membre du Bureau international du travail (BIT)

Conférence-débat « La Charte d'Amiens, son histoire tout au long de la CGT »

JEUDI 7 DÉCEMBRE, BEAUVAIS ou LONGUEIL -ANNEL - 19H00 (accueil 18H30) Intervenant bientôt annoncé

Assemblée générale

SAMEDI 20 JANVIER, SAINT-MAXIMIN Suivie d'un apéritif-débat sur les questions énergétiques

DÉCÈS

Lucette Aury. Diminuée depuis trois ans, elle était restée à 86 ans une femme debout. Avec une mère ouvrière du textile licenciée pour avoir fait grève, et un père révoqué pour action politique puis résistant, elle fut toujours du côté « des petits, des obscurs, des sans-grades », et ce fut le fil rouge de ses engagements à Beauvais: à la CGT, au PCF, au collectif Solidarité Migrants, au comité de diffusion de l'Humanité, au comité d'entreprise de la Caisse primaire d'Assurance Maladie, ou encore des associations à vocation culturelle et d'éducation populaire comme l'Asca et Voisinlieu pour Tous. Nous penserons très fort à elle lors de la Fête de l'Humanité dont elle manqua très peu d'éditions depuis 1945 et où sa famille et ses proches fêtaient chaque année son anniversaire, à quelques jours près.

Hommage: http://oise.pcf.fr/125692

Daniel KETELS. Nous reproduisons ici un extrait de l'hommage rendu par la section PCF de Clermont-Liancourt par la voix de Denis DUPUIS, maire de Breuil-le-Sec, à notre camarade âgé de 78 ans. Élu conseiller municipal de la commune pendant trois mandats successifs, il était membre de notre parti depuis plus de 35 ans.

On n'est pas membre de ce parti pendant tant d'années sans en partager les valeurs d'humanisme, de travail et de solidarité et c'est bien celles-ci que Daniel a porté toute sa vie. Il a donc milité, distribué des tracts aux portes des entreprises, du CHI, de Basf entre autres. [...] Daniel était du côté des plus modestes, de ceux qui se lèvent tôt et travaillent dur, ce qu'il a d'ailleurs toujours fait. [...] Je perds un ami et un camarade. Adieu Daniel, nous ne t'oublierons pas.

Hommage complet : http://oise.pcf.fr/125840

Jean-Luc DION. Nous annoncions le décès de Jean RAGON dans notre précédent numéro, c'est son succeseur au poste de maire de Thiverny, de 2001 à 2020, qui vient maintenant de nous quitter, début août. Nos condoléances à sa famille et à ses proches.



La Base 217 (91) Le Plessis-Pâté / Brétigny-sur-Org

ANGÈLE • ASHE 22 • BIGFLO & OLI • BILAL HASSANI

BRACCO • BRÖ • CABALLERO & JEANJASS • DISIZ

DJADJA & DINAZ • DUB INC • FLORENT MARCHET

GORAN BREGOVIĆ • HF. THIÉFAINE • IMANY YELLO

JEANNE ADDED • JUSTE SHANI • LA FEMME

LA PTITE FUMÉE • LES VULVES ASSASSINES

MARTIN LUMINET • MARTIN SOLVEIG MASS HYSTERIA • MÉDINE • MERYL

MÉZIGUE 828 MAD REY • MICHEL CLOUP

OTTIS CŒUR • PARDONNEZ-NOUS

REBEKA WARRIOR • SIDI WACHO

SIMIA · SOOLKING · SOUAD MASSI

SUZANNE VEGA • U.R.TRAX

ZAHO DE SAGAZAN

ET BIEN D'AUTRES ENCORE...

15 • 16 • 17 Sept

UNE FÊTE CUTURELLE, POLITIQUE ET POPULAIRE

CARREFOUR DES LUTTES • HUMANITÉ • SOLIDARITÉ INTERNATIONALE • ANTICAPITALISME • RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE • DÉBATS • CONCERTS • LUTTE CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES • PAIX • DÉMOCRATIE • RÊVES • FÉMINISME • JUSTICE SOCIALE ET CLIMATIQUE • ASSOCIATIONS • AUGMENTATION DES SALAIRES • SOLIDARITÉ • SYNDICATS • LUTTE CONTRE LA PRÉCARITÉ • PARTAGE • CINÉMA • PROGRESSISME • ÉDUCATION POPULAIRE • EXPOSITIONS • ÉCOLOGIE • DÉCOUVERTES • RENCONTRES • INCLUSION • LUTTE CONTRE LE VALIDISME • DÉFENSE DU DROIT DU TRAVAIL • ACCUEIL DES RÉFUGIÉ-E-S • LIVRES • ANTIFASCISME • DÉMOCRATISATION DE LA CULTURE • FRATERNITÉ • LUTTE CONTRE LA RÉPRESSION ET LES VIOLENCES POLICIÈRES • SPORT • ARTS VIVANTS • ENTRE AMI·E·S • ÉGALITÉ DES DROITS • CRÉATIONS • LIBERTÉ • EN FAMILLE • MILITANT-F-S PLURALISME DES MÉDIAS - GASTRONOMIE - TOLÉRANCE -DÉFENSE DES DROITS LGBTOIA+ • DANSE • LUTTE CONTRE LES VIOLENCES SEXUELLES ET SEXISTES • JEUX • DÉFENSE DES **BIFNS COMMUNS • RIRF • ANTIRACISMF**

L'ÉVÉNEMENT DE LA RENTRÉE

À NE PAS MANQUER!

15 • 16 • 17

Sept 2023

BON DE SOUTIEN - ENTRÉE



40 € les 3 jours

TARIF PRÉFÉRENTIEL*
auprès des communistes
et du PCF Oise

* au lieu de 55 € en ligne

PASS 3 JOURS - JEUNES

uniquement sur le site internet **fete.humanite.fr**

0 €

6 €

Enfants **0-11 ans** Ados **12-15 ans**

CARS

AU DEPART DE L'OISI



Je réserve mon week-end

Toutes les informations au verso

15 • 16 • 17 Sept Le Plessis-Pâté / Brétigny-sur-Orge La Base 217 (91)

CARS au départ de l'OISE



Inscription obligatoire

SAMEDI 16 SEPTEMBRE *

BEAUVAIS (gare SNCF, 6h45) • BRESLES (mairie, 7h00) • CLERMONT (gare SNCF, 7h15) • MONTATAIRE (parking Ambroise Croizat, 7h45) • SENLIS (parking McDo-entrée A1, 8h10) Départ de la Fête: 00h00

DIMANCHE 17 SEPTEMBRE *

BEAUVAIS (gare SNCF, 6h45) • BRESLES (mairie, 7h00) - CLERMONT (gare SNCF, 7h15) • MONTATAIRE (parking Ambroise Croizat, 7h45) • SENLIS (parking McDo-entrée A1, 8h10) Départ de la Fête: 20h30

* Arrêts et horaires donnés à titre indicatif, susceptibles d'évoluer

DERNIÈRES INFORMATIONS

http://oise.pcf.fr/124503

PCF OISE



>> SE RENSEIGNER

>> ACHETER LE BON DE SOUTIEN 40 € tarif préférentiel

>> S'INSCRIRE POUR LES CARS

AUPRÈS DES COMMUNISTES

PCF OISE 03 44 55 27 96

PERMANENCES

» CREIL

Du lundi au vendredi, de 9 h à 17 h Siège du PCF Oise Coordonnées au bas de la page

» BEAUVAIS

Les lundis, de 16 h à 19 h Local de « l'humain d'abord » 34 rue du Faubourg Saint-Jacques

» MONTATAIRE

Les dimanches matin Sur le marché

http://oise.pcf.fr

8 RUE DE BEAUVOISIS 60100 CREIL - 03 44 55 27 96 - pcf.oise@orange.fr

CLIMAT:





C'est confirmé, juillet 2023 a été le mois le plus chaud jamais enregistré sur la surface de la planète : la moyenne des températures a été de 0,7 degré supérieure à la moyenne des trente dernières années d'après l'agence Copernicus, le programme européen d'observation de la planète.

Le Canada, la Grèce, Hawaï ont été ravagés par les flammes. Des vagues de chaleur ont touché l'Europe du Sud, l'Afrique du Nord, le sud des États-Unis et une partie de la Chine également frappée par des typhons.

Nous n'avons plus de temps à perdre. Il nous faut agir très fort dès maintenant. Certes le gouvernement met en place quelques mesures, mais elles sont bien souvent isolées, répondant à une actualité et rarement à la hauteur des enjeux et des besoins.



Le 6 novembre 2023, le Parti communiste français présentera son plan pour le climat depuis son siège situé 2 place du Colonel Fabien 75019 Paris (métro Colonel Fabien)



Fabien ROUSSEL Secrétaire national du PCF

Le défi de la lutte contre le réchauffement climatique appelle à révolutionner le mode de production capitaliste autant que le mode de consommation, à affronter les lobbies comme le lobby pétrolier, à engager des dépenses publiques majeures et à agir pour la réduction des inégalités globales.



Écouter les scientifiques et planifier la révolution écologique

 $\langle\!\langle\!\langle$

Cela fait bientôt 30 ans que les scientifiques nous alertent. Contrairement à ce qu'affirme le président Macron : « qui aurait pu prédire la crise climatique ? », cette crise était bel et bien prévisible! Et si les gouvernements avaient écouté les scientifiques nous n'affronterions pas une telle urgence. Cela fait des années par exemple qu'il aurait fallu anticiper la généralisation des feux de forêt sur tout le territoire et ne pas en être réduit à des plans d'improvisation pour pallier la réduction des moyens chez les pompiers et de matériel comme les canadairs.

NOS PROPOSITIONS

Atténuation de la crise climatique et adaptation à ses effets

L'enjeu énergétique est au cœur de la réponse à la crise climatique. Le mix énergétique : nucléaire, renouvelable et hydraulique soutenu par un pôle public de l'énergie est indispensable pour répondre aux besoins humains et respecter l'objectif de zéro gaz à effet de serre d'ici 2050.

Transformer profondément nos modes de production et de consommation

Il nous faut enclencher dès aujourd'hui la mutation de notre système agricole, accélérer la rénovation thermique des bâtiments et la révolution des transports avec une priorité absolue aux transports collectifs dont le train.

Au-delà ce sont tous nos modes de production qui doivent répondre à l'enjeu écologique, ce qui implique un dépassement du modèle capitaliste incompatible avec cet objectif.

Mobiliser le capital pour financer la révolution écologique

Pour relever ce défi, il faut mobiliser des moyens conséquents. Pour être à la hauteur, au niveau mondial, il faut mobiliser les banques et le système financier pour aider les pays du Sud à hauteur de 1 000 milliards de dollars par an, comme revendiqué à la COP26 de Glasgow.

En France, comme le préconise le GIEC, il s'agit de consacrer 6 % du PIB soit 140 milliards d'euros par an pour atteindre la neutralité carbone en 2050.





Je	souhait	e 🗖	être	inform	é∙e ou	🛮 rej	joindre	le	PCF	dans	l'Oise
----	---------	-----	------	--------	--------	-------	---------	----	-----	------	--------

Nom:	Prénom :		
Adresse :			
E-mail:	Tél:		

FÉDÉRATION DE L'OISE DU PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS - 8 rue de Beauvoisis 60100 CREIL













STOP À LA HAUSSE DES PRIX!

Je signe la pétition

1 Je signe

2 Je fais signeh Les prix flambent et la situation devient insupportable pour les Français·es qui se voient contraint·es de débourser des sommes de plus en plus exorbitantes pour subvenir à leurs besoins vitaux tels que l'énergie, les carburants et surtout la nourriture.

Avec ces augmentations galopantes, les dépenses de première nécessité représentent désormais un tiers des dépenses des ménages des catégories populaires et moyennes.

Cette situation est inacceptable!

Il est donc impératif de mettre en place l'augmentation des salaires et des pensions de retraite pour faire face à cette crise.

Les mesures proposées par le gouvernement telles que des chèques et des aides financières ponctuelles ne suffisent pas !

LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS propose :

la hausse des salaires, des retraites et des minima sociaux et l'indexation sur la hausse des prix

la baisse de la TVA sur les produits et services de première nécessité et encadrement strict des prix

l'annulation des hausses des prix du gaz et de l'électricité

NOM - PRÉNOM	ADRESSE	TÉLÉPHONE PORTABLE	E-MAIL	SIGNATURE

STOP À LA HAUSSE DES PRIX!

Je signe la pétition

NOM - PRÉNOM	ADRESSE	TÉLÉPHONE PORTABLE	E-MAIL	SIGNATURE

Je signe 2 Je fais signer 3 Je transmets: PCF OISE - 8 rue de Beauvoisis 60100 CREIL / E-mail: pcf.oise@orange.fr